

Marie ne vous regardait-elle pas avec amour, en voyant sur l'autel de la Basilique l'humble mais précieuse pierre que vous avez voulu apporter à son Sanctuaire privilégié, élevé à l'endroit même où elle a si souvent apparu à Saint Dominique, ou elle lui a enseigné la belle dévotion du Rosaire ?

Et puis, chère Madame, s'il était besoin de rappeler à la très Sainte Vierge vos peines et vos intentions, chose que l'on ne peut s'arrêter à penser, car ce serait faire injure à sa puissance et à son cœur, et bien tout près du sanctuaire de Marie s'élève un Monastère de filles de Saint Dominique, qui suivent avec beaucoup d'amour les grandes et belles règles que leur a données le Bx Patriarche, et surtout l'usage de se lever à minuit pour prier et chanter le Saint office ; elles considèrent comme un devoir sacré de prier pour les Bienfaiteurs du Sanctuaire de Marie ; nous récitons pour eux le Saint Rosaire chaque jour, chaque Samedi, c'est encore pour eux que la Sainte-Messe est célébrée et chantée, et nous récitons aussi ensemble, chaque semaine, l'office des défunts ; outre cela, plusieurs fois chaque jour, nous faisons des prières spéciales pour eux. Je vous dis tout cela, chère Madame, pour votre consolation et pour vous montrer combien votre générosité et vos épreuves ont touché notre cœur.

Nous avons recommandé particulièrement vos enfants à la Bse Imelda, parce que la Basilique de l'Ave Maria est aussi le Siège d'une Archiconfrérie en l'honneur de cette aimable petite Sainte, patronne des enfants, et que beaucoup d'enfants viennent à Prouille pour se consacrer à elle et se mettre sous sa protection ; on lui demande surtout la grâce de faire une bonne première Communion et de persévérer dans le bien jusqu'à la mort.

Le R. P. Vicaire vous envoie aussi sa meilleure bénédiction, et les sœurs l'assurance de leurs prières.

SCŒUR IMELDA.

